



フォルクローレ 音色を伝える

プロフェッショナル講座開催

6月12日から21日にかけて、フォルクローレプロフェッショナル講座が開催されました。フォルクローレのプロとして全国で活躍されている方々を招き、各小学校で演奏会を開き、子どもたちに本格的なフォルクローレの音色を伝えました。また、夜間の部では、フォルクローレに興味がある方々が参加して、プロによる貴重な直接指導を受けました。



◁「MAYA」による音楽会。子どもたちもノリノリ。

▽みなさんの町に対する思いを、ぜひお聞かせください



町の現状と未来を考える 全16地区で町政懇談会を開催中

6月20日から平成29年度町政懇談会を開催しています。今年の町政懇談会は、川俣町の現状と将来への取り組みについて、佐藤町長と町民のみなさんとの意見交換を主題にして開催しています。全16地区で開催される懇談会は、7月26日まで続きます。7月の開催日程は、この広報かわまた7月号と同時に回覧していますので、ご確認のうえ、ふるってご参加ください。

▽みんなで植樹しました。来年春の桜の開花が楽しみです



桜と一緒に元気に育て とんやの郷で吉野桜を植樹

6月9日、とんやの郷において、吉野桜15本の植樹が行われました。この桜は、2013年、全国地域婦人団体連絡協議会から福島県婦人団体連合会を通し、川俣町連合婦人会に贈られたもので、これまで町保健センター裏に仮植えされていました。今回、復興拠点であるとんやの郷に植樹し、桜の木の成長と共に山木屋地区に笑顔が戻ってくるようお願いを込めました。

緑あふれる川俣路 1,100名が力走

第44回川俣ロードレース大会

今年も川俣ロードレース大会が盛大に開催され、緑の中に光る川俣路を過去最多となる1,100名のランナーが駆け抜けました。当日は曇り空となりましたが、ランナーには絶好のラン日和になったようです。今年も、それぞれの目標に向かって疾走するランナーをたくさんのスタッフが支える笑顔あふれる大会となりました。みなさん、おつかれさまでした。



各部門で熱い戦いが繰り上げられました▷

▽スタッフ手作りのちゃんちゃんこを着て、高木さんも笑顔



祝百歳、高木長兵衛さん

満百歳の誕生日、6月1日に賀寿を贈呈

高木長兵衛さん（小島）の満百歳を祝う賀寿贈呈式とお祝い会が、かえでの森（八反田）で行われました。農業を家業としていた高木さんは、かつて戦争に徴兵されたこともあるそうです。息子の高木常雄さんから「長生きの秘訣は、常に生きる希望を持っていたこと。俺は百歳まで生きるとよく言っていた」と思い出が語られました。高木さん、末永くお元気でください。

▽大舞台での演奏、おつかれさまでした



総 理 公 邸 で 演 奏 披 露

アミーゴ・デ・川俣の中高生が堂々と

5月19日、アミーゴ・デ・川俣が、総理公邸でフォルクローレの演奏をしました。これは、安倍首相が主催する、アルゼンチン大統領の来日を祝う晩さん会において演奏したもので、同会への出席を打診された斎藤寛幸代表が中高生との演奏を提案したことにより実現しました。素晴らしい経験になっただけでなく、川俣とアルゼンチンの絆もさらに深いものになりました。